

ABSTRAK

Sulistarina 2022, *Implementasi Sistem Informasi Manajemen Berbasis Website Dalam Mendukung Program Madrasah Digital di MTs Negeri 3 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Kacung Wahyudi, M. Pd.I.

Kata Kunci : Sistem Informasi Manajemen, Website, Program Madrasah Digital

Penelitian ini dilatarbelakangi pada ketertarikan peneliti terhadap penerapan sistem informasi manajemen berbasis website dalam mendukung program madrasah digital di MTs Negeri 3 Pamekasan yang mana tidak semua madrasah menerapkan program madrasah digital ini. Namun MTs Negeri 3 Pamekasan menerapkannya dengan beberapa sistem informasi yang berbasis website diantaranya sistem informasi akademik, pembelajaran berbasis digital, dan evaluasi pembelajaran berbasis digital. Melihat hal tersebut maka peneliti tertarik bagaimana pengumpulan data, pengolahan data, dan penyimpanan data dalam implementasi sistem informasi manajemen berbasis website sehingga bisa berjalan dengan baik dan memberikan hal positif bagi pendidik dan lembaga pendidikan tersebut.

Fokus penelitian yang diambil oleh peneliti yaitu bagaimana implementasi sistem informasi manajemen berbasis website dalam mendukung program madrasah digital di MTs Negeri 3 pamekasan ? dan apa saja faktor pendukung dan penghambat sistem informasi manajemen berbasis website dalam mendukung program madrasah digital di MTs negeri 3 Pamekasan ? sehingga dengan focus penelitian disini peneliti berharap dapat menemukan jawaban atas penelitian yang dilakukan oleh peneliti. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Data yang diperoleh dilakukan dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan sumber datanya yaitu dari kepala sekolah, pendidik, operator SIM, dan waka kurikulum. Sedangkan pengecekan keabsahan datanya dilakukan dengan triangulasi, perpanjangan pengamatan, dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi manajemen berbasis website dalam mendukung program madrasah digital di MTs Negeri 3 Pamekasan sangat efektif dan mempermudah SDM madrasah terutama pengelola sistem informasi manajemen dalam pengelolaannya. Hal ini dikarenakan pengelolaannya yang serba digital membantu meminimalisir kesalahan terjadi serta lebih efisien waktu. meskipun ada hambatan seperti jaringan lemut tetapi solusi pasti ada misalnya dengan memanfaatkan fasilitas-fasilitas yang ada sehingga sistem bisa diakses.